

An die Mitglieder des
Regionalausschusses
Barmbek-Uhlenhorst-Hohenfelde-Dulsberg
Kümmellstraße 7
20249 Hamburg

29.01.2020

Eingabe: RiM im Regionalgebiet Barmbek-Uhlenhorst-Hohenfelde-Dulsberg rot einfärben

Sehr geehrte Damen und Herren,
Radfahren wird in Hamburg immer beliebter. Alleine 2020 gab es einen Anstieg des Radverkehrsaufkommens um 33 %.
Der Volksentscheid ‚Radentscheid Hamburg‘ hat sich letztes Jahr mit der Stadt über Maßnahmen für einen sichereren und inklusiveren Radverkehr geeinigt (vgl. Bürgerschaftsdrucksache 22/106).
Unter anderem wurde sich darauf verständigt, „bestehende *Radstreifen in Mittellage* rot [einzufärben]“.
Ein Radfahrstreifen in Mittellage / Eine Fahrradweiche ist eine Radverkehrsführung an Knotenpunkten, bei der ein Radfahrstreifen entlang des geradeaus führenden Kfz-Fahrstreifens verläuft, welcher von dem abbiegenden Kraftverkehr überfahren werden darf. Durch unachtsam abbiegende Fahrzeuge können dabei die Radfahrenden gefährdet werden. Um die Aufmerksamkeit der abbiegenden Fahrzeuge zu erhöhen ist eine Roteinfärbung des RiM sinnvoll. Allerdings wurde diese Maßnahme noch nicht wirklich umgesetzt.

Um die Sicherheit der Radfahrenden zu erhöhen, bitte ich Sie sich für eine kurzfristige Roteinfärbung der RiM mindestens an den Knotenpunkten

- Bramfelder Straße / Habichtstraße (in alle 4 Richtungen)
- Fuhlsbüttler Straße / Drosselstraße (Fahrtrichtung stadtauswärts)
- Fuhlsbüttler Straße / Alte Wöhr / Langenfort (Fahrtrichtung Norden, Süden und Westen)
- Graumannsweg / Kuhmühle / Mühlendamm (Fahrtrichtung Norden und Osten)
- Landwehr / Lübecker Straße / Wandsbeker Chaussee (Fahrtrichtung stadtauswärts)
- Mühlendamm / Lübecker Straße (Fahrtrichtung stadteinwärts)
- Nordschleswiger Straße / Straßburger Straße (Fahrtrichtung stadtauswärts)
- Nordschleswiger Straße / Eulenkamp (Fahrtrichtung stadteinwärts)
- Rübenkamp / Hebebrandstraße (Fahrtrichtung stadtauswärts)

einzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen